



# LE FRANCO TNL



## LE JEU GÉANT « EXPLORE TA FRANCOPHONIE »



Le jeu géant «Explore ta francophonie» permet aux élèves d'immersion de s'exprimer en français dans un autre contexte que la salle de classe, de découvrir la francophonie locale et d'ailleurs et de découvrir les activités et regroupements en français proposés dans la province. Cette semaine, plus de 150 jeunes de l'École St-Paul Jr High, à Paradise, y ont joué.

## CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE AVEC LES ÉTUDIANTS À MUN



Compas a célébré la Journée internationale de la francophonie, le 20 mars, en collaboration avec le Bureau d'internationalisation du MUN. L'événement était centré autour d'une discussion sur la Francophonie. Des étudiants de divers horizons culturels ont participé, partageant leurs points de vue sur l'importance de la langue française et leurs aspirations à améliorer leur maîtrise de celle-ci.

Parmi les participants se trouvait Opi, originaire du Nigeria, qui a mentionné l'apprentissage du français à l'école mais a déploré le manque de pratique conduisant à l'oubli au fil du temps. De même, Rebecca, une étudiante de l'Ontario, partageait un sentiment similaire. Cependant, tous les participants ont exprimé un vif intérêt à améliorer leurs compétences en français et ont exprimé le désir de visiter Compas. Pour commémorer la Francophonie, l'événement présentait une délicieuse version de biscuits. Dans un hommage créatif à la diversité des pays membres de l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF), où le français est chéri et célébré, Compas avait confectionné des biscuits uniques représentant le drapeau de chaque nation. Chaque délicieuse friandise était un savoureux hommage à la riche tapisserie culturelle et à l'unité linguistique partagée par la communauté francophone du monde entier. L'événement a été considéré comme un succès retentissant, favorisant le dialogue et la camaraderie entre étudiants, tout en soulignant l'importance de la diversité linguistique et des échanges culturels.



Jeux franco-labradoriens

>>voir p2



Journée de la Femme à Compas

>>voir p3

## LE CAMP JUSTICE POUR LES JEUNES FRANCOPHONES DE TNL À L'HONNEUR DANS LA PRESSE LOCALE



Local News  
Province's First Francophone Youth Justice Camp to Take Place in St. John's



Le premier camp justice pour les jeunes francophones de la province aura lieu à St-Jean du 25 au 27 mars 2024. Ce projet est une initiative de Franco-Jeunes et du Réseau justice en français de TNL. Ce projet peut être qualifié de « projet pilote ». Une belle initiative qui rassemblera des jeunes de toute la province mais aussi des jeunes de Saint-Pierre-et-Miquelon. Franco-Jeunes et le Réseau justice en français de TNL sont reconnaissants de l'intérêt porté par VOGM à ce projet. (Article disponible en anglais en cliquant sur l'image ci-contre).



Agenda des activités >>voir p4

## RETOUR SUR LES 40<sup>e</sup> JEUX FRANCO-LABRADORIENS

C'est avec une météo clémente que s'est déroulée la quarantième édition des Jeux d'hiver franco-labradoriens. Les Jeux ont commencé avec la traditionnelle soirée d'ouverture dans l'ambiance chaleureuse du Anik Lodge. La proximité avec la pente de glisse a permis aux enfants de sortir les luges après le souper et de s'en donner à cœur joie avec la participation de Rigolo. Dans le même temps, les adultes ont pu procéder à la compétition de fléchettes ainsi que de s'essayer au jeu de pichenottes. Le samedi matin était réservé à une toute nouvelle activité, le mini-golf sur glace. Un parcours a été créé et creusé de toute pièce dans la glace du lac Tanya par Alexandre Berman et petits et grands ont pu mettre au défi leur compétence avec le putter dans un environnement pas tout à fait habituel pour du golf! Pendant ce temps, autour de l'anneau de glace Chill's Loop se déroulaient des courses de patins. Après une matinée au plein air, tous se sont retrouvés à l'AFL pour dîner. Mais les compétitions n'étaient pas encore finies, et ils se sont dirigés vers le gymnase de l'école Menihek pour les compétitions de pickleball et de hockey. Les plus jeunes n'étaient pas laissés en reste car ils avaient un beau parcours d'obstacles, préparé par Hélène Geoffroy et Julie Blanchette. Les adultes ont fait une course de chaises de bureau en 4 manches; aucun blessé à déplorer, et un plaisir fou pour tous, tant participants qu'observateurs! Les participants se rendaient ensuite vers le centre récréatif Mike Adam à Wabush pour la compétition de natation où petits et grands se sont défiés dans l'eau. Après un gros après-midi d'activités, il était l'heure d'un souper bien mérité au O'Brien Hall. Les médailles d'or, d'argent et de bronze ont décoré les cous de nombreux participants, même si certains en avaient plus lourd que d'autres... La soirée s'est terminée avec un concert de Port-aux-Poutines, un groupe francophone venu de St-Jean qui nous ont fait vibrer avec sa musique (voir article page 3). Le dimanche matin, les motoneigistes se sont retrouvés pour se diriger vers Fermont pour déjeuner, rejoints par d'autres personnes en voiture. Ensuite, c'était direction le lac Jean à Wabush pour un après-midi de pêche sur la glace, une activité nouvelle au programme. Environ 50 personnes se sont retrouvées sur la glace et même si le poisson n'a pas mordu, la bonne humeur était au rendez-vous: une belle fin à ces trois jours de partage communautaire!



## LE TOP DES FRANCO

VOYAGE  
FRANCOPHONIE

SPORT  
JEUNESSE

50 ANS & +  
ART



JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE

## PORT-AUX-POUTINES AUX JEUX FRANCO-LABRADORIENS

Le groupe Port-aux-Poutines, Jenna Maloney et Axel Belgarde, s'est produit sur la scène du O' Brien Hall, pour le concert des Jeux Franco-Labradoriens! Accompagnés du batteur Persio Dominguez, ils ont enchaîné les titres de leur album. Ils ont été rejoints sur scène par Adrian House, présent dans le cadre des jeux, puis par Dafnée Gagnon, gagnante du concours d'écriture *Jamais trop tôt 2023*, qui a interprété sa propre chanson. Axel a donné un atelier d'écriture de paroles, pour le concours d'écriture *Jamais trop tôt 2024*. Cet événement était soutenu par les Rendez-vous de la Francophonie pour la fondation Dialogue.



## JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES À COMPAS ST-JEAN

La Journée internationale des femmes, organisée par Compas, a réuni des femmes francophones et francophiles du monde entier, vêtues de tenues traditionnelles pour souligner leur héritage culturel. Le programme comprenait la projection du documentaire «Femmes Debout», suivie d'une discussion et d'un jeu, en présence d'Eileen Fifield, terre-neuvienne anglophone passionnée par la langue et la culture françaises. Elle a exprimé son profond intérêt pour l'apprentissage du français. Des hommes étaient également présents pour soutenir les femmes et leurs droits. L'événement a célébré la diversité, les échanges culturels et le pouvoir de la langue française.



## MISSION CÔTE OUEST POUR HORIZON TNL

Horizon TNL était sur le terrain pour rencontrer les entrepreneurs en commençant par une visite de la serre *Green Head Growers* de Dawson Greene, un francophone de la Grand-Terre qui a bénéficié du programme de subvention salariale d'Horizon et a gagné leur Prix d'excellence 2022. Sa jeune entreprise compte parmi ses clients la chaîne d'épicerie *Colemans*. Leur mission s'est conclue à Stephenville à la Crêperie *Wild Strawberry & Café* pour un événement organisé dans le cadre de la Journée internationale de la femme en partenariat avec le NLOWE et le Long Range Small Business Committee. Des entrepreneures étaient réunies pour discuter de leurs défis et succès en affaires.



## 2<sup>e</sup> ÉDITION BILINGUE « DES NOTES ET DES MOTS » À CORNER BROOK

La deuxième édition «Des notes et des mots» a eu lieu à Corner Brook: une soirée musicale et littéraire, dans le cadre des Rendez-vous de la Francophonie, où l'auteur-compositrice-interprète, Louise Gauthier, accompagnée par Noah Hamilton, a exploré le thème des liens familiaux à travers ses chansons, faisant écho à certaines ressources de la Bibliothèque publique. Cet événement était une collaboration du Réseau culturel francophone de TNL, d'Arts NL et des Bibliothèques publiques de TNL.



# LE SAVIEZ-VOUS ?

**Le français, une des six langues officielles de l'UNESCO**

La date du 20 mars a été choisie pour célébrer l'anniversaire de l'Agence de coopération culturelle et technique (ACCT) qui a vu le jour le 20 mars 1970 à Niamey, au Niger. Cette agence marque le premier pas vers la coopération francophone qui deviendra un peu plus tard l'Organisation internationale de la francophonie. La langue française a toujours eu une place importante parmi les langues. D'abord symbole de culture et de créativité, elle a ensuite été vecteur de démocratie et d'humanisme, des valeurs que l'UNESCO entend promouvoir. L'UNESCO aime, parle et promeut le français – l'une de ses six langues officielles et l'une de ses deux langues de travail. Mais plus largement, l'UNESCO, en célébrant la francophonie, célèbre la diversité culturelle et linguistique qui compose le monde. Célébrer la francophonie, c'est reconnaître le potentiel de la langue et de la culture à unir les peuples, à créer des espaces de solidarité et de compréhension mutuelle, pour réfléchir ensemble à notre avenir commun. L'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) et l'Organisation internationale de la francophonie (OIF) partagent cette vision commune qui place la culture et la langue au fondement de tout effort durable pour la paix et le développement. « Décentrée, multipliée, créolisée ainsi que s'en réjouissait Édouard Glissant, la langue française est aujourd'hui parlée par près de 300 millions de locuteurs. En cette Journée internationale de la francophonie, c'est cette diversité de destins, réunis dans la langue qu'ils ont en partage, que nous sommes invités à célébrer. » Audrey Azoulay-Directrice générale de l'UNESCO

Source : [UNESCO](https://www.unesco.org/fr)



## MOT OU EXPRESSION D'AILLEURS

**AVOIR LA BROUE DANS LE TOUPET**

Origine: Québec

Signifie: avoir beaucoup de choses à faire.

25 MARS  
Réseau Aînés TNL – En ligne

**COURS DE PILATES**  
AVEC ADRIAN HOUSE  
26 FÉVRIER  
4, 11, 18 et 25 MARS 2024  
15H30 - 16H30 (HEURE TN)  
EN LIGNE  
informations et inscriptions  
Aines@fftnl.ca  
709 800-6200

26 MARS  
Réseau Aînés TNL – En ligne

**ATELIERS DE MÉDITATION**  
Joan Dohey  
13 et 27 FÉVRIER  
12 et 26 MARS 2024  
EN LIGNE  
11H-MIDI (HEURE TN)  
informations et inscriptions  
fftnl - ConnectAînés  
Aines@fftnl.ca

27 MARS  
Réseau Aînés - En ligne

**YOGA SUR CHAISE**  
Carole Morency  
24, 31 JANVIER  
7, 14, 21, 28 FÉVRIER  
6, 13, 20, 27 MARS 2024  
LES MERCREDIS  
15H30-16H30 (TN)  
EN LIGNE  
50 ANS ET PLUS  
informations et inscriptions  
Aines@fftnl.ca  
709-800-6200

28 MARS  
Réseau Aînés - En ligne

**NUTRITION ET ALIMENTATION**  
JULIE DESGROSEILLIERS  
Nutritionniste, Auteurs, Conférencière  
4 ATELIERS  
MARDI 6 ET 20 FÉVRIER 2024  
MARDI 21 ET 28 MARS 2024  
11 H À MIDI (HTN)  
EN LIGNE SUR ZOOM  
Informations et inscriptions  
aines@fftnl.ca  
709 800 6200

27 MARS  
AFL - Labrador City

**SOIRÉE DE JEUX DE SOCIÉTÉ**  
**VENEZ JOUER AVEC NOUS!**  
Inscriptions en ligne  
Les mercredis 6 et 27 mars  
Au café Well-Bean  
de 18h à 20h  
12 ans et plus!

7 AVRIL  
AFL - Labrador City

7 AVRIL 2024  
**Sortie en Raquettes**  
SILAMÉTOU PERMIS!  
13H30  
FRONTIÈRE LABRADOR-QUÉBEC  
Raquettes disponibles à l'AFL  
Chocolat chaud, collations et petit feu seront au rendez-vous!  
SI VOUS NE POUVEZ PAS VOUS DÉPLACER, VOUS POUVEZ ENCORE EN VOUS DÉPLACER!  
PLUS D'INFORMATIONS  
709-844-6500 ou info@fftnl.ca

23 MARS  
ACFSJ – St-Jean

**Festival D'HIVER & PÂQUES**  
23. MAR 2024 À 13H GRATUIT  
23 MAR 2024 À 1PM  
CENTRE DES GRANDS-VENTS  
65 Ridge Rd, St. Jean NL, A1B 4P5  
904-926-1900  
@ACFSJ\_CA  
INFO@ACFSJ.CA  
12H00 – 12H30 : Présentation (vidéos) de nos projets + Distribution des certificats.  
12H30 – 13H00 : Dîner avec musique d'ambiance. Cabane à sucre pour le dessert, servi dans la cafétéria.  
13H00 – 15H00 : Châteaux gonflables.  
Venez nous rejoindre pour une expérience inoubliable lors de notre tout premier festival d'hiver!  
INSCRIPTION REQUISE - REGISTRATION REQUIRED

SERVICES EN FRANÇAIS

**Bureau des services en français**  
Terre-Neuve Labrador  
709.729.0311 | 1.800.775.6170  
servicesenfrancais@gov.nl.ca  
gov.nl.ca/servicesenfrancais

*Vivre à Terre-Neuve-et-Labrador*  
Guide pour les nouveaux arrivants Édition 2023

**LE FRANCO TNL**  
ABONNEZ-VOUS  
À L'INFOLETTRE DE LA FFTNL  
SUR [FRANCOTNL.CA/INFOLETTRE](http://FRANCOTNL.CA/INFOLETTRE)





# LE FRANCO TNL



## LE JEU GÉANT « EXPLORE TA FRANCOPHONIE »



Le jeu géant «Explore ta francophonie» permet aux élèves d'immersion de s'exprimer en français dans un autre contexte que la salle de classe, de découvrir la francophonie locale et d'ailleurs et de découvrir les activités et regroupements en français proposés dans la province. Cette semaine, plus de 150 jeunes de l'École St-Paul Jr High, à Paradise, y ont joué.

## CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE AVEC LES ÉTUDIANTS À MUN



Compas a célébré la Journée internationale de la francophonie, le 20 mars, en collaboration avec le Bureau d'internationalisation du MUN. L'événement était centré autour d'une discussion sur la Francophonie. Des étudiants de divers horizons culturels ont participé, partageant leurs points de vue sur l'importance de la langue française et leurs aspirations à améliorer leur maîtrise de celle-ci.

Parmi les participants se trouvait Opi, originaire du Nigeria, qui a mentionné l'apprentissage du français à l'école mais a déploré le manque de pratique conduisant à l'oubli au fil du temps. De même, Rebecca, une étudiante de l'Ontario, partageait un sentiment similaire. Cependant, tous les participants ont exprimé un vif intérêt à améliorer leurs compétences en français et ont exprimé le désir de visiter Compas. Pour commémorer la Francophonie, l'événement présentait une délicieuse version de biscuits. Dans un hommage créatif à la diversité des pays membres de l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF), où le français est chéri et célébré, Compas avait confectionné des biscuits uniques représentant le drapeau de chaque nation. Chaque délicieuse friandise était un savoureux hommage à la riche tapisserie culturelle et à l'unité linguistique partagée par la communauté francophone du monde entier. L'événement a été considéré comme un succès retentissant, favorisant le dialogue et la camaraderie entre étudiants, tout en soulignant l'importance de la diversité linguistique et des échanges culturels.



Jeux franco-labradoriens

>>voir p2



Journée de la Femme à Compas

>>voir p3

## LE CAMP JUSTICE POUR LES JEUNES FRANCOPHONES DE TNL À L'HONNEUR DANS LA PRESSE LOCALE



Local News  
Province's First Francophone Youth Justice Camp to Take Place in St. John's



Le premier camp justice pour les jeunes francophones de la province aura lieu à St-Jean du 25 au 27 mars 2024. Ce projet est une initiative de Franco-Jeunes et du Réseau justice en français de TNL. Ce projet peut être qualifié de « projet pilote ». Une belle initiative qui rassemblera des jeunes de toute la province mais aussi des jeunes de Saint-Pierre-et-Miquelon. Franco-Jeunes et le Réseau justice en français de TNL sont reconnaissants de l'intérêt porté par VOGM à ce projet. (Article disponible en anglais en cliquant sur l'image ci-contre).



Agenda des activités >>voir p4

## RETOUR SUR LES 40<sup>e</sup> JEUX FRANCO-LABRADORIENS

C'est avec une météo clémente que s'est déroulée la quarantième édition des Jeux d'hiver franco-labradoriens. Les Jeux ont commencé avec la traditionnelle soirée d'ouverture dans l'ambiance chaleureuse du Anik Lodge. La proximité avec la pente de glisse a permis aux enfants de sortir les luges après le souper et de s'en donner à cœur joie avec la participation de Rigolo. Dans le même temps, les adultes ont pu procéder à la compétition de fléchettes ainsi que de s'essayer au jeu de pichenottes. Le samedi matin était réservé à une toute nouvelle activité, le mini-golf sur glace. Un parcours a été créé et creusé de toute pièce dans la glace du lac Tanya par Alexandre Berman et petits et grands ont pu mettre au défi leur compétence avec le putter dans un environnement pas tout à fait habituel pour du golf! Pendant ce temps, autour de l'anneau de glace Chill's Loop se déroulaient des courses de patins. Après une matinée au plein air, tous se sont retrouvés à l'AFL pour dîner. Mais les compétitions n'étaient pas encore finies, et ils se sont dirigés vers le gymnase de l'école Menihek pour les compétitions de pickleball et de hockey. Les plus jeunes n'étaient pas laissés en reste car ils avaient un beau parcours d'obstacles, préparé par Hélène Geoffroy et Julie Blanchette. Les adultes ont fait une course de chaises de bureau en 4 manches; aucun blessé à déplorer, et un plaisir fou pour tous, tant participants qu'observateurs! Les participants se rendaient ensuite vers le centre récréatif Mike Adam à Wabush pour la compétition de natation où petits et grands se sont défiés dans l'eau. Après un gros après-midi d'activités, il était l'heure d'un souper bien mérité au O'Brien Hall. Les médailles d'or, d'argent et de bronze ont décoré les cous de nombreux participants, même si certains en avaient plus lourd que d'autres... La soirée s'est terminée avec un concert de Port-aux-Poutines, un groupe francophone venu de St-Jean qui nous ont fait vibrer avec sa musique (voir article page 3). Le dimanche matin, les motoneigistes se sont retrouvés pour se diriger vers Fermont pour déjeuner, rejoints par d'autres personnes en voiture. Ensuite, c'était direction le lac Jean à Wabush pour un après-midi de pêche sur la glace, une activité nouvelle au programme. Environ 50 personnes se sont retrouvées sur la glace et même si le poisson n'a pas mordu, la bonne humeur était au rendez-vous: une belle fin à ces trois jours de partage communautaire!



## LE TOP DES FRANCO

VOYAGE  
FRANCOPHONIE

SPORT  
JEUNESSE

50 ANS & +  
ART



JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE

## PORT-AUX-POUTINES AUX JEUX FRANCO-LABRADORIENS

Le groupe Port-aux-Poutines, Jenna Maloney et Axel Belgarde, s'est produit sur la scène du O' Brien Hall, pour le concert des Jeux Franco-Labradoriens! Accompagnés du batteur Persio Dominguez, ils ont enchaîné les titres de leur album. Ils ont été rejoints sur scène par Adrian House, présent dans le cadre des jeux, puis par Dafnée Gagnon, gagnante du concours d'écriture *Jamais trop tôt 2023*, qui a interprété sa propre chanson. Axel a donné un atelier d'écriture de paroles, pour le concours d'écriture *Jamais trop tôt 2024*. Cet événement était soutenu par les Rendez-vous de la Francophonie pour la fondation Dialogue.



## JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES À COMPAS ST-JEAN

La Journée internationale des femmes, organisée par Compas, a réuni des femmes francophones et francophiles du monde entier, vêtues de tenues traditionnelles pour souligner leur héritage culturel. Le programme comprenait la projection du documentaire «Femmes Debout», suivie d'une discussion et d'un jeu, en présence d'Eileen Fifield, terre-neuvienne anglophone passionnée par la langue et la culture françaises. Elle a exprimé son profond intérêt pour l'apprentissage du français. Des hommes étaient également présents pour soutenir les femmes et leurs droits. L'événement a célébré la diversité, les échanges culturels et le pouvoir de la langue française.



## MISSION CÔTE OUEST POUR HORIZON TNL

Horizon TNL était sur le terrain pour rencontrer les entrepreneurs en commençant par une visite de la serre *Green Head Growers* de Dawson Greene, un francophone de la Grand-Terre qui a bénéficié du programme de subvention salariale d'Horizon et a gagné leur Prix d'excellence 2022. Sa jeune entreprise compte parmi ses clients la chaîne d'épicerie Colemans. Leur mission s'est conclue à Stephenville à la Crêperie Wild Strawberry & Café pour un événement organisé dans le cadre de la Journée internationale de la femme en partenariat avec le NLOWE et le Long Range Small Business Committee. Des entrepreneures étaient réunies pour discuter de leurs défis et succès en affaires.



## 2<sup>e</sup> ÉDITION BILINGUE « DES NOTES ET DES MOTS » À CORNER BROOK

La deuxième édition «Des notes et des mots» a eu lieu à Corner Brook: une soirée musicale et littéraire, dans le cadre des Rendez-vous de la Francophonie, où l'auteur-compositrice-interprète, Louise Gauthier, accompagnée par Noah Hamilton, a exploré le thème des liens familiaux à travers ses chansons, faisant écho à certaines ressources de la Bibliothèque publique. Cet événement était une collaboration du Réseau culturel francophone de TNL, d'Arts NL et des Bibliothèques publiques de TNL.



# LE SAVIEZ-VOUS ?

**Le français, une des six langues officielles de l'UNESCO**  
La date du 20 mars a été choisie pour célébrer l'anniversaire de l'Agence de coopération culturelle et technique (ACCT) qui a vu le jour le 20 mars 1970 à Niamey, au Niger. Cette agence marque le premier pas vers la coopération francophone qui deviendra un peu plus tard l'Organisation internationale de la francophonie. La langue française a toujours eu une place importante parmi les langues. D'abord symbole de culture et de créativité, elle a ensuite été vecteur de démocratie et d'humanisme, des valeurs que l'UNESCO entend promouvoir. L'UNESCO aime, parle et promeut le français – l'une de ses six langues officielles et l'une de ses deux langues de travail. Mais plus largement, l'UNESCO, en célébrant la francophonie, célèbre la diversité culturelle et linguistique qui compose le monde. Célébrer la francophonie, c'est reconnaître le potentiel de la langue et de la culture à unir les peuples, à créer des espaces de solidarité et de compréhension mutuelle, pour réfléchir ensemble à notre avenir commun. L'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) et l'Organisation internationale de la francophonie (OIF) partagent cette vision commune qui place la culture et la langue au fondement de tout effort durable pour la paix et le développement. « Décentrée, multipliée, créolisée ainsi que s'en réjouissait Édouard Glissant, la langue française est aujourd'hui parlée par près de 300 millions de locuteurs. En cette Journée internationale de la francophonie, c'est cette diversité de destins, réunis dans la langue qu'ils ont en partage, que nous sommes invités à célébrer. » Audrey Azoulay-Directrice générale de l'UNESCO

Source : [UNESCO](https://www.unesco.org/fr)



## MOT OU EXPRESSION D'AILLEURS

AVOIR LA BROUE DANS LE TOUPET

Origine: Québec

Signifie: avoir beaucoup de choses à faire.

25 MARS  
Réseau Aînés TNL – En ligne

**COURS DE PILATES**  
AVEC ADRIAN HOUSE  
26 FÉVRIER  
4, 11, 18 et 25 MARS 2024  
15H30 - 16H30 (HEURE TN)  
EN LIGNE  
informations et inscriptions  
Aines@fftnl.ca  
709 800-6200

26 MARS  
Réseau Aînés TNL – En ligne

**ATELIERS DE MÉDITATION**  
Joan Dohey  
13 et 27 FÉVRIER  
12 et 26 MARS 2024  
11H-MIDI (HEURE TN)  
EN LIGNE  
informations et inscriptions  
fftnl - ConnectAînés  
Aines@fftnl.ca

27 MARS  
Réseau Aînés - En ligne

**YOGA SUR CHAISE**  
Carole Morency  
24, 31 JANVIER  
7, 14, 21, 28 FÉVRIER  
6, 13, 20, 27 MARS 2024  
LES MERCREDIS  
15H30-16H30 (TN)  
EN LIGNE  
50 ANS ET PLUS  
informations et inscriptions  
Aines@fftnl.ca  
709-800-6200

28 MARS  
Réseau Aînés - En ligne

**NUTRITION ET ALIMENTATION**  
JULIE DESGROSEILLIERS  
Nutritionniste, Auteurs, Conférencière  
4 ATELIERS  
MARDI 6 ET 20 FÉVRIER 2024  
MARDI 21 ET 28 MARS 2024  
11 H À MIDI (HTN)  
EN LIGNE SUR ZOOM  
Informations et inscriptions  
aines@fftnl.ca  
709 800 6200

27 MARS  
AFL - Labrador City

**SOIRÉE DE JEUX DE SOCIÉTÉ**  
**VENEZ JOUER AVEC NOUS!**  
Inscriptions en ligne  
Les mercredis 6 et 27 mars  
Au café Well-Bean  
de 18h à 20h  
12 ans et plus!

7 AVRIL  
AFL - Labrador City

7 AVRIL 2024  
**Sortie en Raquettes**  
SILAMÉTOU PERMIS!  
13H30  
FRONTIÈRE LABRADOR-QUÉBEC  
Raquettes disponibles à l'AFL  
Chocolat chaud, collations et petit feu seront au rendez-vous!  
SI VOUS NE POUVEZ PAS VOUS DÉPLACER, NOUS VENONS À VOUS!  
PLUS D'INFORMATIONS  
709-844-6500 ou info@fftnl.ca

23 MARS  
ACFSJ – St-Jean

**Festival D'HIVER & PÂQUES**  
23. MAR 2024 À 13H GRATUIT  
23 MAR 2024 À 1PM  
CENTRE DES GRANDS-VENTS  
65 Ridge Rd, St. Jean NL A1B 4P5  
904-926-1900  
@ACFSJ\_CA  
INFO@ACFSJ\_CA

- 12H00 – 12H30 : Présentation (vidéos) de nos projets + Distribution des certificats.
- 12H30 – 12H40 : Dîner avec musique d'ambiance. Cabane à sucre pour le dessert, servi dans la cafétéria.
- 13H00 – 15H00 : Châteaux gonflables.

Venez nous rejoindre pour une expérience inoubliable lors de notre tout premier festival d'hiver!  
INSCRIPTION REQUISE - REGISTRATION REQUIRED

SERVICES EN FRANÇAIS

**Bureau des services en français**  
Terre-Neuve Labrador  
709.729.0311 | 1.800.775.6170  
servicesenfrancais@gov.nl.ca  
gov.nl.ca/servicesenfrancais

*Vivre à Terre-Neuve-et-Labrador*  
Guide pour les nouveaux arrivants Édition 2023

**LE FRANCO TNL**  
ABONNEZ-VOUS  
À L'INFOLETTRE DE LA FFTNL  
SUR [FRANCOTNL.CA/INFOLETTRE](http://FRANCOTNL.CA/INFOLETTRE)

